

**Declaraciones del Congresista Jorge Mufarech a la salida del Poder Judicial por la apelación de la procuraduría y la jueza Saquicuray a la Resolución del Juez Segismundo León, quien declaró fundada la Acción de Hábeas Corpus a favor del congresista.**

11 de abril del 2005

Congresista Jorge Mufarech: Bueno, yo lo primero que quería decirles es que en todo momento y en todas las circunstancias de mi vida no he rehuído a que se establezca la verdad, pero eso sí, con respeto a la ley y acá lo que se quiere es violar a ley. La doctora Saquicuray está violando la ley, el procurador que ha hecho una exposición lamentable porque sin fundamentos, sin apearse a la ley ha querido justificar su sueldo, hablando barbaridades y esto empaña la labor de los procuradores. Los procuradores han permitido que delincuentes se escapen, que no sean sentenciados, o en otros caos se comenta que los procuradores se habrían arreglado, recibido dinero de gente que fue corrupta y que traficó en el gobierno de Fujimori, por lo tanto, no me extraña, no me llama la atención el comportamiento del procurador, quien lejos de defender con derecho y con la ley al Estado, se vale de actitudes, justamente, contra la ley para defender al Estado, por eso el Estado peruano se desprestigia, es por eso que este tipo de procuradores como lo han sido en el pasado Ugaz y Vargas Valdivia le hacen daño al país y es por eso que la gente tiene menos confianza y credibilidad en las instituciones y eso hay que restablecer.

Creo que los medios de comunicación están en la obligación de que los ciudadanos del Perú reconozcan y restablezcan su confianza en las instituciones, porque no es posible que tanta gente inocente este en la cárcel y que tanto delincuente en la calle por culpa de los procuradores y algunos jueces y fiscales corruptos y así de claro se lo digo.

La jueza Saquicuray, no sé con que mala intención en el caso del Jaguar dice que ha prescrito, yo no me quiero confiar en la prescripción. Mi caso fue archivado en la Corte Suprema por cinco votos contra cero, se demostró que tenía la razón y, sin embargo, la jueza Saquicuray dice que ha prescrito, pero que el documento era falso, cuando ella sabe bien que el documento es verdadero porque he traído todas las pruebas del Chile y se las he entregado a la doctora Saquicuray. Me llama la atención que en este caso insista y siga manteniendo una posición como si hubiera un documento falso, cuando el documento es oficial de la Aduana de Chile y entregado por el Sexto Juzgado de Chile y con el sello de todas las autoridades judiciales, ministeriales de Chile y de Perú y, por lo tanto, yo rechazo los términos de la doctora Saquicuray y también como se ha comportado el procurador el día de hoy.

Yo tengo total confianza que esta sala va a resolver conforme a ley.

Periodista: Esta diciendo que la doctora Saquicuray esta en el marco de esta corrupción que usted esta denunciando.

Congresista Jorge Mufarech: Yo le he dicho que en el pasado jueces y fiscales a los que yo también he denunciado y otros, como Hilda Valladares, están prófugos; jueces, fiscales y procuradores – y lo digo bien claro – procuradores como Vargas Valdivia y José Ugaz, que defendían por un lado en su estudio a los acusados, pero ellos defendían al Estado.

Esa es la forma como se ha manejado los procuradores en el Perú y ahora se la dan de gente honesta, de gente transparente. Yo le digo al doctor Ugaz que todavía tiene tiempo de acogerse a la colaboración eficaz, que deje de vivir en EE.UU. y asuma su responsabilidad y que venga al Perú a responder por toda las acusaciones penales que ya tiene desde el Congreso y en el Poder Judicial.

Periodistas: Sobre el caso Crousillat que se ha visto hoy día.

Congresista Jorge Mufarech: Perdón, sobre el tema Jaguar ha quedado suficientemente claro que pague impuestos de más. En el caso Crousillat, lo que estoy pidiendo es que se tramita de acuerdo a ley, yo no evado ninguna responsabilidad, yo no me voy a correr, siempre he pedido que se investigue. Es más, estoy solicitando es que se cumpla con la ley, yo no me niego al juicio, al contrario porque es la única oportunidad que voy a tener de probar que no he ayudado en nada a Crousillat, en nada. Es más se dice que Crousillat me apoyaba con una campaña periodística, yo voy a tener la oportunidad de presentar los videos del Canal 4, de la forma como me atacaban, como me insultaban y como en forma inusual un editorial del Canal 4 en la época de Crousillat me atacaba y me insultaba y propiciaba mi renuncia al cargo de ministro, así que, quienes se avalan de esas informaciones lo único que están queriendo es confundir a la opinión pública, yo creo que los medios de comunicación son los llamados a decir la verdad y transmitir las versiones de cada uno.

Periodistas: ¿Usted esta evaluando va a presentar alguna acción legal contra la jueza Saquicuray?.

Congresista Jorge Mufarech: Tengo el tiempo necesario para evaluar el comportamiento de jueces fiscales y procuradores, no necesito adelantarme a los tiempos, todo tiene su momento.

Periodistas: ¿Cuándo va a resolver la sala?.

Congresista Jorge Mufarech: No le podría decir, puede ser mañana, puede ser pasado mañana.

Finaliza las declaraciones.